

デイサービス

平成30年 新年号

新年あけましておめでとうございます

昨年中は、大変お世話になりありがとうございました。

おかげさまで、四季折々の行事を通して、ご利用者様と共に楽しみ、職員一同も充実した一年を過ごす事が出来ました。

本年も、ご利用頂く皆様が住み慣れた地域やご自宅にて、安心して日々笑顔で過ごせるよう精一杯、努力してまいりますので、どうぞよろしく願いいたします。



運動会



夏祭り

七夕☆



敬老会

デイサービスの
一年を振り返って

今年もデイサービスに
たくさんの笑声が響きますように！

職員一同がんばります！

おはぎ作り



祝 百寿！！



グループホーム

新年号

新年明けましておめでとうございます。

新しい年を迎えました。皆さんいかがお過ごしでしょうか？

昨年も色々な事がありましたが、利用者様が無事一年を過ごして頂けたことが何より嬉しく思います。

今年も職員一同ぶ姿勢を忘れずに、日々成長出来るよう精進し、又利用者様の笑顔が引き出せる介護が出来るよう心がけていきたいと思ひます。これからも、どうぞよろしくお願ひ申し上げます。



10月園内の畑で芋掘りを楽しんで頂きました。その後掘ったさつま芋でお菓子作りをして食べて頂きました。利用者様も自分で作られたお菓子を頬張って、『やっぱり手作りのものって美味しいな』とおっしゃってみえました。



11月にはあゆみ園では紅葉の作品作りをしたり、干し柿作りを体験したりして頂きました。利用者様は『昔はこんなんやったなあ』懐かしそうな顔をされながら器用に手早く柿を剥いて、紐に吊るしてみえました。

早く美味しい干し柿にならないかなあ(^o^) 待ち遠しいですね。

むつみ園では利用者様の誕生会と秋の味覚御膳と題し行事食を用意しました。

食材を切るなど下ごしらえを手伝って頂き、職員と一緒に作った松茸風味ご飯や天ぷらで秋の味覚を堪能して頂きました。

